
PERDA DE CONSTRUCAO ESPIRITUAL 119 

LIBERDADE 
"Disse então Jesus aos judeus que nele creram: Se continuardes na minha palavra, 
verdadeiramente [sois] meus discípulos; e conhecereis a verdade, e a verdade vos libertará. 
Responderam-lhe: Somos de Abraão semente, e nunca estiveram em escravidão de homem 
algum: como dizes tu: Sereis libertados? Jesus respondeu-lhes: Em verdade, em verdade vos 
digo: Todo aquele que comete pecado é servo do pecado. casa para sempre: [mas] o Filho 
permanece para sempre. Portanto, se o Filho vos libertar, sereis verdadeiramente livres "(São 
João 8: 31-36). 

Vamos ouvir o que o Profeta de Deus para esta era disse sobre isso:  

Moisés entendeu que ele seria o libertador dos ensinamentos de sua mãe. E ele se treinou no 
poder militar para fazer isso, mas falhou ( Exod. 2: 1-25). Ver? Ele tinha o entendimento; ele 
teve a educação, mas isso não funcionou. Então ele teve que esquecer tudo e chegar à coisa 
simples de aceitar a Palavra de Deus, e então libertou o povo. Sim senhor. Deus entrega por 
quê? Fé em Sua Palavra. Sempre foi ...[ 1] 

Eu quero que você se lembre disso; Gentios, o Evangelho que é dado a eles é um Evangelho de 
fé, não de obras. Veja? Quando o Espírito Santo caiu no Pentecostes, quando eles desceram 
para os Judeus ( Atos 19: 1-6), eles tiveram que impor as mãos sobre eles para que 
recebessem Isto. E quando eles desceram para os samaritanos, eles tiveram que impor as 
mãos sobre eles. Mas quando eles vieram para os Gentios na casa de Cornelius, " Enquanto 
Pedro dizia essas palavras ... " Sem imposição de mãos ( Actos 10: 44-48). 

Quando a menina morreu, filha de Jairo, o sacerdote disse: "Venha impor as mãos sobre ela, e 
ela viverá." ( Marcos 5: 21-23,35-43). Mas quando o centurião romano, o gentio, disse. "Eu não 
sou digno de você entrar sob meu teto, fale a palavra. "( Matt. 8: 5-13). É isso.  

A mulher siro-fenícia, grega na verdade o que ela era, quando Jesus disse a ela, disse: “Não é 
bom eu pegar o pão dos filhos e dá-lo aos cães”. Ela disse: “Isso é verdade, Senhor; mas os 
cachorros debaixo da mesa comem as migalhas dos filhos”. Ele disse, " Por causa disso, o 
diabo deixou sua filha. " (Marcos 7: 24-30; Mat. 15: 21-28). Diga coisas boas então. Diga algo 
bom sobre alguém. Fale sobre Jesus. Diga algo leal, algo real. Essa é a maneira de se livrar 
dos demônios! Jesus nunca orou pela menina. Ele nunca disse nada sobre ela ser curada; Ele 
apenas disse: "Por causa deste ditado, por este ditado ... " 

Hattie Wright, outro dia, ela não pediu nada. Ela estava apenas assentada lá, mas ela disse a 
coisa certa, que agradou ao Espírito Santo. E o Espírito Santo respondeu e disse: "Hattie, 
peça tudo o que você quiser, o que você tiver e quiser. Descubra se isso é real ou não. Pedi 
qualquer coisa (por exemplo, a cura de sua irmãzinha aleijada sentada ali, bem arumada; dez 
mil dólares para impedi-la de cavar naquelas colinas ali; o Juvência restaurado em  seu corpo 
bem degradado); tudo o que você quiser perguntar, pergunte agora mesmo. Se não vier e dar 
a você agora, então Eu sou um profeta falso. "Isso é algo, não é? [ 2] ( E ela pediu a salvação 
de seus dois filhos, e o Espírito Santo deu a ela imediatamente.) 



Uma noite quando Deus ordenou que um cordeiro fosse morto, tipo de Cristo, e o sangue foi 
mergulhado no hissopo, que é joio (comum, humilde), e colocado na verga da porta, e nas 
ombreiras, e é quando Israel se tornou completamente resgatado, sem um casco deixado 
para trás. Tudo o que pertencia a eles foi resgatado. Suas famílias, seus entes queridos e tudo 
foi entregue quando eles viêram completamente sob o sangue ( Êxodo 12: 1-42).  

É quando a igreja será completamente libertada, quando tudo vier sob o Sangue. Quando 
seus pecados estão sob o Sangue, quando você fuma, quando está jogando, quando está 
trapaceando, quando está roubando, quando está mentindo, quando tudo for colocado sob o 
Sangue, então haverá uma libertação total. Se você prejudicou alguém, corrija. Você não 
pode trazer aquilo sob o Sangue; não vai ficar. Você não pode trazer isso. Algo não vai deixar 
você fazer isso. Quando você estiver completamente, totalmente submetido ao Sangue, 
haverá uma libertação total. Então você terá uma liberdade como nunca conheceu antes, 
quando tudo estiver sob o Sangue, submetido ao Reino de Deus. Então haverá uma 
libertação real. 

Jesus era completamente, totalmente homem. Ele poderia chorar como um homem, Ele 
poderia comer como um homem; Ele poderia se tornar como um homem. Ele era 
completamente, totalmente homem em Seu ser físico. E em Seu Espírito, Ele era 
completamente, totalmente Deus, então Ele fez Sua carne submissa ao Espírito que estava 
Nele. Veja, Ele foi tentado de todas as maneiras como nós. Ele era um homem, não um anjo. 
Ele era um homem. Ele tinha desejos e tentações assim como nós ( Heb. 4: 14-16). A Bíblia diz 
que sim. Ele era um homem, não um anjo acima da tentação. Hebreus 1: 4 disse que Ele foi 
feito inferior aos anjos ( Heb. 2: 5-10). Ele era homem, completamente homem, que Deus 
tomou um homem completo para trazer libertação total; e Ele O encheu com Seu Espírito; o 
Espírito Santo estava Nele sem medida. E Ele foi tentado como nós. E Ele era completamente 
Deus ( João 1: 1-3,14-18; Colossenses 1: 14-15; I João 5:20). Ele provou isso quando ressuscitou 
os mortos, quando Ele parou a natureza, os mares que ruge e os ventos poderosos. Quando 
Ele falou com as árvores, e assim por diante, elas O obedeceram. Ele era Deus por dentro ( II 
Cor. 5: 18-19; Heb. 1: 1-3). E ele poderia ter sido homem, pois Ele era Homem, mas total e 
completamente se entregou como Homem nas mãos de Deus para o serviço de Deus. E Ele é 
nosso exemplo.  

Somos homens e mulheres. Também somos cristãos. Se Ele é nosso exemplo, vamos nos 
entregar completamente nas mãos do Espírito Santo, podemos ser súditos do Reino de Deus.  

Ele era totalmente homem; Ele era totalmente Deus, mas Ele entregou Suas partes naturais e 
suas partes físicas, e Seu próprio pensamento, e Seu próprio fazer, e Seus próprios cuidados, e 
"Eu só faço o que agrada ao Pai." ( João 5:19). Aí está você. Totalmente liberado dos seres 
humanos ... [ 3] 

E quando um homem diz que crê na Palavra, e então quando o Espírito Santo vem, é o título 
de propriedade. E isso lhe dá permissão, quando você tem esse título de propriedade, que 
cada pedacinho disso pertence a você, e tudo que está nele pertence a você. Amem.  

E isso nos dá o título de propriedade, quando o Espírito Santo vem sobre este título de 
propriedade que Deus viu lá alem, antes da fundação do mundo, e colocou os nomes no Livro 



da Vida ( Apocalipse. 13: 8), mas nasceu de um homem e de uma mulher, sujeito ao pecado e 
culpado de pecado. Mas quando acreditei nisso, recebi a título de propriedade . Mas quando o 
Espírito Santo veio, foi o Resumo que tudo contra mim, se minha mãe fez isso, meu pai fez 
isso, minha avó fez isso.  

Como a criança epiléptica por quem orei alguns minutos atrás, que veio do avô - a epilepsia 
caiu sobre a criança, eu disse. 

 Mas quando o título de propriedade chegou, Ele riscou, omitiu tudo. Eu sou um detentor de 
título de propriedade então. Amem. E tão certo quanto o Espírito que ressuscitou Cristo dos 
mortos, eu tenho uma titulo abstrata que sou parte desse corpo, com o Resumo do Espírito 
Santo fazendo aquele corpo da Palavra viver, exatamente como Isto fez Nele como Ele 
prometeu no último dia: a abstrata.  

Todos os meus pecados foram eliminados. Todos os seus pecados foram eliminados pelo 
Sangue de Jesus Cristo, e o Espírito Santo veio como uma abstrata do título de propriedade 
que Deus me deu pela graça por presciência. Que bom.  

Do que você está com medo? Não é de se admirar que Ele disse: "Não tema; eu sou Aquele 
que estava morto e vivo novamente, e estou vivo para sempre e tenho as chaves da morte e 
do inferno. Não se preocupe com nada; nem mesmo a morte vai machucá-lo " (Apocalipse 
1:18).  

Observa. Bela. O título Abstrata. A dívida está liquidada; tudo contra ele foi eliminado. Glória! 
Você percebe o que isso significa? Não há nada que possa tirar isso de você. Amem. Eu sou 
um titular. Amem.  

O que propriedade? Agora já ganhei dinheiro com meu beneficiário de Sua morte, 
sepultamento e ressurreição. Ele se tornou eu, para que eu pudesse me tornar ele. Agora, Ele 
se tornou um pecador para que eu pudesse me tornar um filho (Amém.) E manter a 
propriedade abstrata, pois "estes sinais seguirão aqueles que crêem", a escritura abstrata 
(Marcos 16: 17-18). [ 4] 

Veja, a noiva gentia está no céu (durante os três anos e meio da grande tribulação), e a virgem 
adormecida, a virgem gentia, não deve ser salva durante esse tempo; ela já foi salva, mas foi 
rejeitado na Noiva. E ela só passa pelo período da tribulação para o tempo de purificação, 
porque ela rejeitou Cristo, a Palavra, para sua purificação. Então ela tem que sofrer por seus 
atos, mas a Noiva que se tornou a Palavra, uma expiação completa foi feita por Cristo ( I João 
2: 2), ' porque Ele é a Palavra. Esse corpo foi rasgado, e quando esse corpo foi rasgado, a 
Noiva estava naquele corpo, porque é toda a Palavra. Amem.  

Eva foi tirada de Adão e da Igreja ... O que aconteceu? Deus abriu o lado de Adão e tirou dali 
uma companheira, a noiva. E Deus abriu o lado de Jesus no Calvário e tirou a Noiva ( Efesio. 5: 
30-32; Gênesis 2: 21-25).  

Lembrar, a Noiva não foi tirada do corpo até que o corpo estivesse morto. Ele já tinha 
morrido e eles iam quebrar Suas pernas. E o profeta disse: “Não haverá um osso quebrado”. ( 
João 19: 31-37; Ps. 34:20). Então eles puxaram o martelo para quebrar uma perna, e um 



homem correu com uma lança e a enfiou no coração; e água e Sangue saíram; Ele já estava 
morto. Ela já foi redimida no corpo por Sua morte, então não há mais período de tribulação 
de sofrimento para a Noiva. Veja? Ela entra. Mas a igreja gentia que simplesmente crê Nele e 
toma os credos denominacionais e assim por diante... 

Foi perguntado ao irmão Branham: " E quanto às pessoas que acreditam no Senhor agora e 
não a maneira como você prega? "  

Eles não precisam acreditar nisso. Eles não precisam acreditar na maneira como eu prego. 
Veja? Não precisa acreditar nisso. "... para a Mensagem do último dia. Eles serão salvos?" Sim, 
se eles acreditam no Senhor. Veja? E se eles discordarem e disserem: "Não creio que Ele é a 
Palavra. Não creio que isto esteja certo. Não creio no baptismo do Espírito Santo", isso mostra 
para onde eles estão indo, o período da tribulação. Mas aqueles que podem aceitar a Palavra 
em Sua plenitude, não eu a pregando, porque é a Bíblia diz isso. Aqueles que aceita  e de 
graça, porque a Palavra já foi julgada ( João 5:24). [ 5] 
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Está vindo alguém com uma Mensagem que está diretamente na Bíblia, e um trabalho rápido 
circundará a terra. As sementes vão entrar jornais, material de leitura, até que cada Semente 
predestinada de Deus tenha ouvido Isto. [Irmao. Branham em "Conduta-Ordem-Doutrina", pg. 
724] 


